



9 Pièces

357 m²

Réf. 394V3210M

5 950 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe propriété atypique, vue mer panoramique dans un domaine très recherché de Sainte Maxime à cinq minutes de la plage de la Nartelle Cette propriété est composée de deux villas indépendantes avec chacune sa piscine. La première villa, baignée de lumière, propose de très beaux volumes et des prestations haut-de-gamme. Au premier niveau vaste pièce de vie, cuisine ouverte entièrement équipée, l'ensemble donnant directement sur une terrasse pleine vue mer. Une suite parentale avec dressing et salle de bains. Une arrière-cuisine et lingerie. Accès par l'extérieur, un Rooftop qui nous plonge ...

Superb and unique property, panoramic sea view in a highly sought-after estate in Sainte Maxime, just five minutes from La Nartelle beach This property consists of two independent villas, each with its own pool. The first villa, flooded with natural light, offers generous spaces and high-end finishes. On the main level, a large living area and a fully equipped open kitchen, both opening directly onto a terrace with full sea views. A master suite with walk-in closet and bathroom. A back kitchen and laundry room. Accessed from outside, a rooftop that immerses you in the Mediterranean On the garden ...

JAGER IMMOBILIER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

